

MONACO COLLECTIF HAÏTI

Suite au séisme du 12 janvier 2010, et conformément à la volonté de S.A.S. le Prince Souverain, un grand nombre de structures monégasques, publiques et privées, se sont fédérées sous l'appellation Monaco Collectif Haïti pour apporter leur contribution suite à cette catastrophe naturelle.

Après plusieurs missions de terrain, le Collectif a choisi de soutenir le projet porté par le Docteur William PAPE : la construction et l'équipement d'une école dans un bidonville de Port-au-Prince, gérée par les Centres de santé Gheskio.

L'école Prince Albert II a ouvert ses portes en 2012 et elle a été inaugurée le 15 février 2013 par S.A.S. le Prince Souverain.

300 enfants sont actuellement scolarisés. L'école étant intégrée dans un centre de santé, chaque élève bénéficie d'un suivi médical personnalisé.

Domaines d'intervention :

Education-Formation, Santé

Pays d'intervention :

Haïti

Type de structure : Collectif d'associations

Comment aider :

Dons financiers

Année de création : 2010

Agréé par l'État

Contact

Direction de la Coopération Internationale | Athos Palace | 2 Rue de la Lùjerna | MC 98000 MONACO | Téléphone : (+377) 98 98 44 88

Tél. : +377 98 98 44 88

<http://www.cooperation-monaco.gouv.mc> | coopint@troisseptsept.mc

